

## Rubén Alfaro, alcalde de Elda: "Pretendemos sentar las bases de la Elda que queremos en la próxima década"

05/06/2021



Rubén Alfaro señala que la situación ha mejorado en los últimos dos meses.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, hace balance de los dos últimos años de gestión de su gobierno, años marcados por la pandemia y la apuesta por importantes proyectos diseñados para que Elda avance de forma firme hacia la modernidad.

### ¿Los planes de futuro diseñados para Elda harán posible su relanzamiento económico e industrial?

Los objetivos de todas las acciones e iniciativas que estamos poniendo en marcha se centran no sólo en conseguir un relanzamiento industrial, también

pretendemos sentar las bases de la Elda que queremos para la próxima década: una ciudad moderna, sostenible, inclusiva, accesible y generadora de empleo y riqueza. Se puede decir que son planes y estrategias para la transformación y modernización de nuestra ciudad en todos los niveles: económico, social, educativo, cultural, patrimonial... En este sentido, el Plan Elda Renace va a suponer un incremento muy importante de las inversiones que se van a realizar en la ciudad, inversiones que no sólo van a modernizar Elda, también van a permitir generar empleo y van a mejorar los espacios públicos.

## **¿Qué proyectos son prioritarios para que Elda no pierda el tren de la modernidad?**

Todos los proyectos son prioritarios para avanzar en la modernización, entendida como un conjunto de logros basados en el respeto por el medio ambiente, la sostenibilidad y la eficiencia; en la importancia de las personas, especialmente de nuestros niños y mayores; en la creación de empleo; en contar con una oferta formativa amplia que impulse la innovación y que esté vinculada al tejido productivo; en la recuperación y cuidado de nuestro patrimonio; en la gobernanza transparente.

## **¿Cómo ve el futuro de los jóvenes eldenses?**

Uno de nuestros objetivos es seguir avanzando en la creación de una Elda atractiva, dinámica y moderna. Soy optimista con respecto al futuro de nuestros jóvenes porque estamos articulando una oferta formativa amplia que se ajuste a las necesidades de las empresas de Elda y comarca, y que les permita acceder a empleos de calidad y bien remunerados. Es fundamental incentivar y dinamizar mucho más nuestro mercado laboral.

No obstante, en nuestra ciudad hay muchas empresas de sectores innovadores relacionados con la robótica, la salud, las energías renovables, la gastronomía y, por supuesto, el calzado, que están ofreciendo puestos de trabajo de calidad y no encuentran mano de obra especializada. Por eso es fundamental conectar la oferta formativa con la demanda de las empresas.

Hemos conocido esta semana una noticia importante para nuestra apuesta por la FP como es la elección del CIPFP Valle de Elda como Instituto de Excelencia de Formación Profesional en la rama de Industrias Alimentarias. Es un gran noticia que confirma que la apuesta por la FP es fundamental para facilitar el futuro laboral de nuestros jóvenes.

## **¿Qué balance hace de la gestión de su gobierno en los últimos dos años?**

Cuando iniciamos el mandato, en junio de 2019, no podíamos imaginarnos que los dos años siguientes iban a estar marcados por una pandemia que ha tenido un impacto a nivel mundial. Hemos tenido que aprender a gestionar una crisis sanitaria sin precedentes, no teníamos un manual de cómo teníamos que hacer las cosas ante una situación que ha desbordado a todos los países. En estos quince meses hemos dado respuesta a todas las urgencias y necesidades que han tenido que afrontar los vecinos y vecinas de Elda, nuestras empresas, comercios y autónomos, los niños en las escuelas y colegios, hemos acelerado la implantación de la

administración electrónica en nuestro Ayuntamiento, hemos dispuesto un espacio para la vacunación masiva.

La buena salud económica del Ayuntamiento ha permitido afrontar retos muy importantes como la puesta en marcha de ayudas sociales, ayudas económicas, implementar medidas para mantener y garantizar servicios públicos fundamentales. Han sido dos años muy complicados, pero estoy satisfecho por la respuesta que hemos dado como Administración Pública más cercana a las personas.

## **Este año tampoco hay fiestas, ¿cómo cree que repercute en la economía local?**

No hay fiestas porque creemos que es lo que debemos hacer. La situación ha mejorado en los últimos meses, pero el riesgo existe y mientras no avancemos en la vacunación no podemos bajar la guardia. Los datos demuestran que la relajación todavía se traduce en un repunte de casos. Es evidente que el hecho de que no podamos celebrar las fiestas tal y como las conocemos tiene una repercusión en la economía, y por ese motivo hemos tramitado ayudas económicas destinadas de manera específica a los sectores productivos vinculados con las fiestas.

## **¿Y en el ánimo de la ciudadanía?**

Creo que somos una sociedad lo suficientemente madura para saber que no podemos correr riesgos ante este virus. Por supuesto que nos afecta a todos no poder celebrar nuestros Moros y Cristianos, nuestras Fallas o las Fiestas Patronales tal y como las conocemos, pero en los próximos meses, conforme avancemos en la vacunación, podremos llevar a cabo algunas actividades de carácter festivo y de ocio, pero siempre cumpliendo las medidas de seguridad y sin actos multitudinarios.

**El Plan Elda Renace va a suponer un incremento muy importante de las inversiones que se van a realizar en la ciudad, inversiones que no sólo van a modernizar Elda, también van a permitir generar empleo y van a mejorar los espacios públicos.**

## **El Ayuntamiento ha organizado un concierto con la AMCE Santa Cecilia.**

Sí, se celebrará el domingo 13 de junio en la Plaza Castelar, con un repertorio totalmente festero y cumpliendo las preceptivas normas de seguridad y medidas de distanciamiento.

Este será el único acto organizado desde el Ayuntamiento, aunque colaboraremos con la presentación de la Revista oficial y con la misa que tendrá lugar el sábado 12.

### **¿Cómo describiría la situación de la pandemia en Elda?**

La situación ha mejorado considerablemente en los últimos dos meses. Las medidas adoptadas desde la Conselleria de Sanidad y el sacrificio de la ciudadanía han permitido doblar la curva de contagios y mantener la incidencia en la Comunidad Valenciana en los niveles más bajos de toda España. Y este es un dato para sentirse orgullosos como sociedad. No obstante, aunque la situación haya mejorado, insisto en que no podemos

bajar la guardia ni relajarnos mientras la vacunación no garantice la inmunidad colectiva.

### **¿Qué diría a los eldenses para animarles después de año y medio de restricciones a causa del coronavirus?**

Por un lado, doy las gracias a todos por el ejercicio de responsabilidad que han realizado durante todos estos meses; un esfuerzo que evidentemente ha tenido un coste y que ha supuesto un desgaste enorme, pero que ha valido la pena porque nos permitirá salir de la crisis de una manera más rápida. Por otro lado, les transmito ánimos e ilusión porque el final está cerca y, además, estamos dando los pasos necesarios para que los próximos dos años sean de recuperación, de crecimiento y de optimismo.